



SAPPORO

NEWS RELEASE

2012年6月18日

サッポロビール株式会社

「サッポロ アイスラガーセブン」TVC Mのお知らせ

~ 2012年限定復活のプリンセス プリンセスをCMに起用 ! ~

サッポロビール(株)は、2012年6月20日(水)に期間限定で発売する新ジャンル「サッポロ アイスラガーセブン」のTVC Mを発売同日から放映します。

夏季限定商品であるアイスラガーセブンの“いまだけ感”にかけて、2012年限定で活動を再開しているPRINCESS PRINCESS(プリンセス プリンセス)をCMに起用しました。代表曲の1つ、「世界でいちばん熱い夏」の熱唱で熱い夏にガツンとうまい、高アルコール・高炭酸で仕上げたアイスラガーセブンの爽快なイメージを表現しました。

PRINCESS PRINCESSの力強く爽やかなメロディと一緒に、クールでストロングなおいしさをお楽しみください。

記

1. タイトル サッポロ アイスラガーセブン プリンセス プリンセス篇

2. 放送開始 2012年6月20日(水)~

3. CM内容 今年のTVC Mでは、2012年限定で復活したPRINCESS PRINCESSを起用。青くキラキラ光るステージ上で「世界でいちばん熱い夏」をパワフルに演奏。5人全員揃っての飲みカットも圧巻です。2010年・2011年とアイスラガーのTVC Mの主役を務めた白くまは、今年は観客役として脇役に徹し、ライブ会場を熱く盛り上げています。夏ならではの勢いが感じられるCMに仕上りました。

4. エピソード 夏らしい爽快感をイメージしたセットに用意されたのは、巨大プロジェクト。スクリーンに映し出される真っ青な夏空をバックに、真っ白な衣装に身をつつんだPRINCESS PRINCESSの皆さん登場!「世界でいちばん熱い夏」に合わせたパワフルな演奏シーンには、スタッフ一同感動!思わずノリノリになって口ずさんでしまうほどでした。

演奏シーンの後は、観客役のシロクマを撮影。着ぐるみを身につけて飛んだり跳ねたりの演技で、中のスタッフは汗だく!着ぐるみを脱いだ瞬間、アイスラガーセブンが飲みたくてたまらない気持ちだったそうです。

5. キャラクター PRINCESS PRINCESS(プリンセス プリンセス)

<参考> CMキャラクター プロフィール

岸谷香・中山加奈子・富田京子・今野登茂子・渡辺敦子5人からなるバンド。

2012年1月6日、東日本大震災復興支援の為に2012年のみの活動を行うことを発表した。

1986年ミニアルバム「Kissで犯罪」でデビュー。

「Diamonds」(1989)「世界でいちばん熱い夏」(1989)「OH!YEAH!」(1990)「ジュリアン」(1990)「KISS」(1991)など、シングルを発売するたびにオリコン1位を続々獲得、アルバム「LOVERS」「プリンセス・プリンセス」などは、ミリオンセールスを記録するなど快進撃を続け、1989年には女性だけのバンドとしては初の武道館公演を行った。

1996年5月31日、武道館公演をもってその活動に終止符を打ったが、13年に渡る活動の中で、ライブでは190万人を動員、解散後の今もなお、ガールズバンドのパイオニアとしてその存在・楽曲たちが多くの人々に親しまれ続けている。PRINCESS PRINCESS TOUR 2012~再会~ 11 /

3, 4仙台サンプラザホール、11/20, 21, 23, 24日本武道館での公演は即日完売。最終公演として12/23, 24東京ドーム公演が予定されている。



以上